
１．留萌市ゲートボール協会・渡辺正美会長よ
り「第３０回創始者杯争奪ゲートボール大会」
の開催のお知らせと当クラブに対し例年通り
同大会の主催の依頼がありました。
８月２２日（日）場所は留萌市民ゲートボール
場です。この大会は社会奉仕委員会の担当と
なっております。
２．国際ロータリー日本事務局より「国際ロー
タリー２０１０年規定審議会決定報告書」が送ら
れてきました。回覧を致しますが購読を希望
される方は幹事まで。
３．当地区ガバナーより地区会員増強セミナー
開催の案内がありました。
８月８日（日）札幌グランドホテルにて開催
されます。指名出席者はクラブ会長又は会員

増強委員長となっております。
４．当地区昨年度（２００９～１０年度）のクラブ奉仕
委員会より、同委員会として調査・研究した
まとめ「ＣＬＰの導入検討に向けて・ロータ
リー運動の祖形再考」と銘した小誌が送られ
てきました。回覧を致しますが購読希望の方
は幹事まで。
５．本年度地区大会事務局より本年度地区大会
の案内が届きました。１０月１６日（土）・１７日
（日）札幌グランドホテル・札幌市民ホールに
て開催されます。
又、記念囲碁大会は９月１２日（日）日本棋院
北海道本部囲碁会館にて、記念ゴルフ大会は
１０月１５日（金）札幌ゴルフ倶楽部輪厚コースに
おいて開催されます。
登録締切は、いずれも８月１３日（金）必着と
なっております。

煙本日

会長・幹事・新会員を励ます会

（夜間例会／富丸）

煙次週予定

振替休会（８月１日）

配偶者誕生日

７月２４日 西谷真由美

７月２６日 西谷 明美

７月３０日 斎藤 祥子

Ｎｏ．２４２６

第３回 ７月２１日

会員総数………………４４名
出免会員………………３名
出免出席………………２名
出席会員………………３４名
出席率……………７９．０６％

第４６回 ６月３０日

欠席会員………………０名
メイクアップ…………０名
修正出席率…………１００％
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来週の例会から例会運営委員会により登録
受け付けを行いますので多くの会員の登録参
加をお願い致します。
６・７月は「青少年の非行防止道民総ぐる
み運動強調月間」ですが、当クラブも７月２７
日付け日刊留萌新聞の「青少年非行防止キャ
ンペーン広告」に協賛広告を掲載いたします。
６．第１グループ實藤吉信ガバナー補佐、羽幌
ロータリークラブ出口治康会長より３クラブ
合同のガバナー公式訪問及び３クラブ合同例
会の案内が届いております。
８月１８日（水）１６時より会長・幹事会、１７時
よりクラブ協議会、１８時より例会となってお
ります。いずれも３クラブ合同です。会場は
「はぼろ温泉・サンセットプラザホテル」です。

砂川ＲＣより６月分会報受領しました。
会費の速やかな納入をお願い致します。

親睦活動委員会 行徳委員長
７月２１日（水）会長・幹事を励ます会と新会員
歓迎会を午後６時３０分から富丸で開催します。
会費は１人２，０００円（全納者除く）。出欠の返答
は確実にお願いします。

社会奉仕委員会 森（幹）委員長
今日例会終了後、あんどんを黄金岬から沿岸
バス車庫まで移動を行います。
７月２７日（火）第２７回留萌商工会議所交通安全
総決起大会並びに市中パレードに参加をお願い
します。集合場所は留萌小学校グラウンドです。

国際奉仕委員会 清水委員長
第１回理事会の決定事項をお伝え致します。
韓国論山ＲＣ、韓会員がご逝去されました。
それに伴い韓さんのロータリー活動を後世に残
すために、ロータリー記念墓碑を建立すること
になりましたと河パストガバナーより手紙がま

いりました。
韓さんの長年の世界社会奉仕活動を考え、記
念墓碑建立の一部に協力出来ればと考え会員皆
様のご芳志を頂き送金したいと思います。

５０周年総務委員会を７月２８日（水）午後６時３０
分より富丸で行います。

「会員証」
遠藤会員研修委員長

所属クラブとロータリアンとしての瑕疵（か
し）なき身分を証明する小型の会員証。クラブ
幹事が発行する。
ＲＩでは全クラブに使用を勧めている。
会員名、所属クラブ名、地区番号、クラブ番
号、会員番号、クラブ幹事と当人の署名のため
の空欄が設けてある。
日本では襟のバッチだけで他のクラブの例会
に出席できるところが多いが、正式にはこれを
提示しなければならない。

【ミニ情報】

会員の皆様にはプロ野球ファンも多いと思い
ますが、北海道日本ハムファイターズは最下位
を保っておりましたが、現在は３位で各チーム
とゲーム差はあまりありません。
先日野球解説者がいましたが、「ひょっとし
たら今年も優勝するかも…」

・・ＤＶＤいただきました ありがとうございま
す 二ノ宮会長
・・会員研修委員長に就任しました 遠藤会員
・・クラブ会報委員長に就任しました １年間よ
ろしくお願いします 高橋会員
・・永い間お世話になりました 武井会員

前 回 １８４，０００円
今 回 ６７，０００円
累 計 ２５１，０００円

第２回 ７月１４日（水） 天候/晴
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「委員長就任挨拶」

職業奉仕委員長 関野 政人
今年度職業奉仕委員長に就任することになり
ました。
職業奉仕はロータリーの金看板、他の奉仕団
体との違いがここにあると言われております。
職業人としての研鑽に努め、自らの職業の道
徳的水準と品位を高め、事業を通じ社会に貢献
する。
何も私が考えた文面ではなく、多少内容が変
わっても過去数十年同じような職業人として理
解はするが実行はなかなか難しいことでありま
す。
今年度は、会員の日々の仕事の中から貴重な
意見や考えを発見しようと考えております。
私たち皆が元気になることが最優先と考えま
す。よろしくご協力お願いします。

国際奉仕委員長 清水 陞
活動計画書を見ると会員歴が上から９番目に
書かれていて、びっくりしているところです。
国際奉仕は８年ぶり、２度目の委員長ですが
渡部副委員長、委員の平井さんと５０周年の実行
委員長と副実行委員長ですので周年メンバーで
活動して行きたいと思っております。
活動については、計画書に基づいて行います
が財団、米山と寄付行為でもあります。
５年前、昨年とＧＳＥを受け入れております
ので、国際奉仕に関してはご理解を頂いている
と思いますので、ご協力をお願い致します。
ＷＣＳについては、西谷さんが地区委員です
ので情報を頂きながら活動をしたいと思います。
また、理事でもありますので二ノ宮会長、森
幹事の理事会運営に協力して行きたいと思って
おります。１年間どうぞよろしくお願い致しま
す。

親睦活動委員長 行徳 幸治
本年度、親睦活動委員長にご指名をいただき
ました行徳です。

会員の融和、親睦を旨とすべきその委員長が
下戸というのは心もとないと思われたのか、副
委員長にはあの原田さんを配置していただき万
全の体制を整えております。
あの原田さんと言うのは「お酒は毎日飲まれ
るんですか？」と聞くと「一週間のうち飲むの
は２日、後の５日は飲まれている」とお洒落な
返事をされる方です。
委員には、松村、齋藤（清）、中出、角、久木、
佐々木、古野、福士、燕、新会員の辻本の諸氏
を要しております。
本年度理事会では会費本来の裸の姿に戻ろう
と言うことで「夜間例会負担金」をなくしまし
た。これは会員の金銭的負担を少しでも減らし
ひいては新会員の拡大をしやすくとの考えに基
づいたものと思われます。
これは、本委員会にとっては「夜間例会」を
企画していく上で大変なことで、出席人数の把
握で、突然の欠席は大変厳しいことになります。
あまり会費を高くすると出席率の低下が心配
され、安いと赤字の可能性が出てきます。そこ
で夜間例会につきましては会員２千円、「年忘
れ・ライフパートナーズデー」等は同伴者１名
につき千円の負担をお願いすることとなりまし
た。
そして、親睦活動委員会主催の夜間例会を６
回に致します。
当委員会も例会の内容を工夫してまいります
が、いずれにしても贅沢が出来ないのが正直な
ところです。本年度は試行的に「泥水すすり、
草を食む」覚悟で、質素に奉仕の道をまい進し
たいと考えております。
会員の皆様には以上のような状況をよくご理
解のうえ「夜間例会への多数の参加、また出欠
の回答は、速やかで正確に」のご協力を、よろ
しくお願い申しまして委員長就任の挨拶とさせ
ていただきます。

社会奉仕委員長 森 幹雄
副委員長・西谷恭治、委員・明澤正樹、佐藤
寛明、松田宏幸、宮尾幸之助です。
活動計画は、そらぷちキッズキャンプへの支

ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ
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援活動。留萌呑涛まつり・やん衆行灯への参加。
交通安全に関わる事業と海水浴場クリーン作戦
への参加、新世代事業として高校生参加の弓道
大会の開催、特別支援児童への援助、ゲート
ボール大会への援助などがあります。
８月１日には、そらぷちキッズキャンプが開
催されます。海水とプール、海の石等、一式を
滝川まで持って行き、磯ガニ獲り、ホタテ釣り
等を企画しております。
８月７日には、やん衆あんどんが開催されま
す。太鼓２台に叩き手は、おびら太鼓「麓龍」
から３名の参加を、横笛は春日町の「岩戸神楽」
から３名の参加をいただきます。引き手として
の参加者には、それぞれ鳴り物を用意し、本番
に向けた音合わせの練習も行いたいと思ってお
ります。面白くて、賑やかな「やん衆あんどん」
が参加者と共に演出できたらと思っております。
特別支援児童への支援事業は、私も含め多く
の方に誤解が有ると思われるので、現況をもっ
と良く知るためにも学校関係者の卓話をいただ
きたいと考えております。
お願いする事ばかりが多い委員会ですが、１
年間よろしくお願い致します。

クラブ会報委員長 高橋 理佳
入会１年で、クラブ会報委員長という大役が
回ってくるとは思いもしておりませんでした。
私自身まだ組織やその流れも理解できてない
状態で不安がいっぱいですが、他のメンバーの
方のほうがもっと心配なされているかと思いま
す。
でも、心強い河部副委員長が後ろ立てについ
てくれておりますのでご安心下さい。
１年間、皆様の活動を今まで以上にお伝えで
きる会報作りを心がけて頑張りますのでご協力
お願い致します。
最後に「必ず原稿をください！」

会員研修委員長 遠藤 光一
今年度会員研修委員会委員長に就任しました。
委員会は、澤田副委員長、大嶋委員３名で進
めて、発表は月２回となります。

３分間情報はできるだけ簡潔な文章で皆様に
理解していただけるように努力します。
また、ミニ情報も発信していきたいと思って
います。
情報集会は９月の予定です。１年間よろしく
お願い申し上げます。

会員増強委員長 串橋 伸幸
本年度は、人生の師匠であります中川勝美副
委員長と共に、アグレッシブに展開してまいり
ます。
増強活動の一貫としまして、未充填職業分類
の見直し、現会員の退会防止に努め、純増１名
を目標に努めます。メンバーの皆様には情報提
供を願えればと思っております。
新会員の勧誘に当っては効果的な計画を立て
ると同時に、入会候補者とコミュニケーション
を図り、様々な行事等に参加して頂ければと考
えております。
会長方針の中にもありますように「ロータ
リーを楽しむ」「ロータリーの輪を拡げる」に
は活動しやすい環境づくり、今までの概念にと
らわれず新しい空気を取り込む事が、クラブの
会員基盤を築くものだと思います。
会員増強委員会は代々、先鋭なる委員長が歴
任し成果を残して来たところです。
５０周年を目前に、中川副委員長が居れば鬼に
金棒かと思っていましたが、親愛なる辻本会員
が入会され、会員増強も幅広く磨きがかかるも
のと確信しております。
皆様にアドバイスを頂き１年間頑張りたく
思っておりますので、何卒ご協力の程宜しくお
願い致します。

会計補佐 長谷川哲哉
今年度会計補佐に指名された長谷川です。強
い財政が強い政権を作り維持継続していくと言
われております。安定した収入の確保と正確な
会計、仕分け・早急なる支出が会計補佐に課せ
られた職務かと思っております。微力ながら西
谷会計のもと、新二ノ宮政権を支えたいと思い
ます。会員のみなさまの誠実なるご協力をよろ
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しくお願い致します。

会場監督補佐 西谷 恭治
会場監督補佐になりました。
各委員会の皆様のご協力をいただきながら
やっていこうと思っております。１年間よろし
くお願いします。

例会運営委員長 田中 公一
今年度の例会運営委員会は、高田潔副委員長
佐藤潔委員、対馬健一委員の４名で例会出席記
録とプログラムを担当させていただきます。
活動方針には、大きく３つの目標を掲げまし
た。例会プログラムの重要性は言うまでもなく
会員皆様が興味のある、またタイムリーな話題
に最も適したゲストをお呼びしたいと思ってま
す。都会のクラブのような本州からの著明なゲ
ストという訳にはいきませんが、創立５０周年を
迎える留萌クラブには、節目の周年時・会長経
験者が、３名いらっしゃいます。創立２５年の越
野会長さん、同じく３０周年の渡部会長さん、そ
して当委員会の４０周年の佐藤潔会長さんです。
一世紀の折り返しの５０年目を迎え『温故知新』
と題しての卓話を、９月と１２月に予定しており
ますので、留萌クラブの歴史を知る絶好の機会
です。新会員の皆様はどうぞ楽しみにお待ち下
さい。
本日、各テーブルに会員のメールアドレスを
印刷したものを置いてあります。２４名の会員の
アドレスをＰＣ愛好会で把握しておりますが、
将来ＦＡＸ網によるクラブからの連絡が、メー
ルにとって変わる時代が来ると思います。ユー
ザー名とＰＷが必要な留萌ロータリークラブの
ＨＰでの公表ですので、個人情報は保てると思
いますが、このメーリングリストに追加しても
良いと思われる会員は、一番下のメールアドレ
スまで、空メールを送信して下さい。このリス
トを使い、毎週月曜日には「今週の留萌クラブ」
や、地区ＨＰの更新状況などを皆様にお知らせ
する計画で、８月初旬をメドに準備中です。
また仕事の都合で例会出席がままならない会
員にも、メールで例会変更などをお知らせし、

出来るだけ出席していただけるように援助した
いと思います。そのためにも留萌ＲＣのＨＰ会
員専用にアクセスするユーザー名とＰＷの確認
も必要と思います。現在アクセス出来ない会員
は、例会運営委員会までお知らせ下さい。仮の
ＰＷやユーザー名を発行することも可能です。
美味しい食事と興味の持てるプログラムが大
切なのは勿論ですが、会員の皆様にお願いが一
つあります。ゲストの卓話最中の私語です。一
週間ぶりに会った会員同士の話が弾むのは良く
解ります。それだけ留萌クラブの会員が仲の良
い事の証明でもあり、たいへん結構なことと思
います。またつまらないプログラムを企画した
当委員会の責任も当然ながらあります。特に外
部からのゲストの時に、会員皆様にお願いした
いのですが、食事中だけで話が終わらなかった
時には、携帯電話を出してメールの文章を打っ
て下さい。その文章を送信するのではなく、話
相手に見せて返事は、同じ携帯に文章を打つ方
法で会員同士のコミュニケーションをはかって
下さい。時間もかかりもどかしいのですが、声
を出さないで会話が可能と思います。耳の聞こ
えない患者さんとのコミュニケーションを、当
医院ではこの方法で解決しております。
活動計画の具体的な項目ですが、５０周年を迎
える留萌クラブを一般市民にも理解していただ
くように、官公庁の所長・署長さんは出来るだ
け卓話にお呼びしないで、留萌市民の方をゲス
トとしてお願いしてあります。このような事が
可能なのも、今年度の委員の皆様の顔の広さと
人脈です。活動計画書では、例会プログラムが
決まっていないのは、来年３月以降で５回しか
ありません。そのうち内定もありますのでほぼ
決まっている状況です。委員の皆様にはたいへ
ん感謝致しております。
また月間プログラムにご協力いただく、各委
員長さんにも感謝致します。
前半最後の例会、１２月２２日はバーチャル例会
として、もう１つのプログラムを準備中です。
こちらもご期待下さい。
引き続き出席についてですが、前年度の関野
委員長さんと斎藤敏夫委員さんについて、現在
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も研修中です。間違いのないように正確な記録
を残します。皆様の出席記録も留萌ロータリー
クラブのＨＰに３カ月ごとに更新予定です。
メイクアップは小平ＲＣさんが便利ですが、
他のクラブにも行ってみたいとのご希望があれ
ば、遠慮なくお申し出下さい。相手クラブの幹
事さんへの連絡など、皆様の便宜をおはかり致
します。活動計画書最後の出席表彰ですが、是

非他クラブへメイクアップをして下さい。ホー
ムクラブ１００％表彰の他に、最多メイクアップ
賞も考えております。
美味しい食事の「富丸」さんに負けないよう
に頑張りますので、ご協力とご指導をどうかよ
ろしくお願い致します。

第２回 ７月１４日（水） 天候/晴

謹んで故武井 哲殿のご霊前に留萌ロータリークラブを代表してお別れの

言葉を申し上げます。

去る７月１５日、武井さんの突然のご逝去の報に接して留萌ロータリークラ

ブ会員一同、驚きと残念な思いで一杯でございます。

つい半月前の６月末、私と森幹事が、お宅にお伺いをした折に「体調は余

り良くない」と言いながらも、元気な様子で色々お話をされていた事を思う

と、お亡くなりになったという事が信じ難い思いです。

奥様はじめご家族の皆様の悲しみは察するに余りある事だろうと存じます。今となりましては

唯々ご冥福をお祈りするばかりでございます。

武井さんはロータリーを愛し、ロータリーを大いに楽しんだ方でした。

毎年「年忘れ家族会」などには必ずご家族の皆様で参加をし、特に奥様とはいつも一緒に参加を

して楽しそうにされていました事が思い出されます。毎週の例会にも、いつも早く来て会場設営な

ど自らお手伝いをして下さり、体調を崩される迄は毎週必ず出席をされておりました。

また、留萌ロータリークラブと姉妹クラブであります大韓民国の論山ロータリークラブへの訪問

にはいつも参加をされ、奥様やお孫さんと一緒に参加をした事が何回もありました。

いつも先頭になって論山ロータリークラブを訪問された武井さんのお姿が懐かしく思い出されま

す。

ここで、ご霊前に武井さんが、こよなく愛したロータリー活動を回顧して武井さんの遺徳を偲び

たいと思います。

武井 哲さんは平成３年１月９日に留萌ロータリークラブに入会され、在籍２０年目になります。

この間、役員、理事そして委員長を五回務め、その誠実な行動で全メンバーに大きな信頼を得て、

素晴らしいロータリー活動を実践してきました。

そしてポール・ハリス・フェロー、ベネフェクターでもありました。特に２００４～０５年度にＳＡＡ

を努められ、その誠実で厳格な会場監督ぶりは後のＳＡＡの規範になっている程です。

常に、人間愛に満ち溢れたお人柄で、相手の立場を考え、思いやりの気持ちを大切にしながら行

動する方で、クラブの全員から愛され、慕われておりました。奉仕の理想と友愛を念頭に留萌クラ

ブの発展の為に多大な貢献をされ、今日のクラブを築いて下さいました。心から感謝いたします。

今後は武井さんの崇高な教えを守り、より一層のクラブ発展をお誓いし、ここに４４名の会員と共

に心からのご冥福をお祈りしてお別れの言葉といたします。 合 掌

平成２２年７月１８日

留萌ロータリークラブ会長 二ノ宮 清 信

弔 辞


